
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stoltebüll vom 11.09.2024 

 
 

TOP 8.  Einwohnerfragestunde 
 

 

 
Es liegen folgende Anfragen vor: 
 

- Eine Bürgerin erkundigt sich nach den zukünftigen Schulstandorten und den Entschei-
dungsgründen des Schulverbandes. BGM Messer erläutert, es folgt eine kleine Diskus-
sion. Ergänzend klärt GV Thiesen auf, warum kein Wechsel zum Schulverband Kappeln 
erfolgt. 

 
- Thomas Detlefsen berichtet über den Vandalismus im Feuerwehrgerätehaus, Lautspre-

cher wurden entwendet. 
 

- Auf Nachfrage erläutert GV Thiesen, dass die Gemeinde im Bereich Energie über eine 
Unterstützung bei der Anschaffung von Photovoltaikanlagen nachdenkt, um selber 
Strom zu produzieren. Die Pläne werden im Winter konkretisiert. 

 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 18.10.2024 
[Dokumentende] 


